



*«Si tu aimes une fleur
qui se trouve dans une étoile,
c'est doux la nuit de regarder le ciel.
Toutes les étoiles sont fleuries.»*
Le Petit Prince, St-Exupéry

Peinture à 4 mains: Esteban et Timothée

Ses parents et son frère:

Isidro **Rodriguez** et Marie **Agassiz Rodriguez**, Timothée **Rodriguez**,
à Bussigny;

Son frère: Mathias **Clément**, à Lausanne;

Ses grands-parents:

Danielle et Michel **Agassiz**, à Yverdon-les-Bains;

Sa «tata»: Isabelle **Agassiz**, à Vevey;

Ses tantes et oncles: Maria et Kino **Kiener**, à Delémont et leur famille;

Carmen **Zuber**, à Delémont et sa famille;

Pilar **Rodriguez** et son fils, à Buzaco en Espagne;

Les familles **Jotterand**, alliées et amies,

vous font part de la mort d'

ESTEBAN

dans l'Amour, la Paix et la Sérénité,

le 4 octobre 2016, à l'âge de 11 ans,

après une vie courte, intense et joyeuse

malgré un long et très courageux combat contre la maladie.

La cérémonie d'adieu aura lieu au temple de Bussigny, le lundi 10 octobre,
à 13 heures 30.

Honneurs dès 14 heures, à l'intérieur du temple.

Esteban repose à la maison.

Domiciles de la famille:

Marie et Isidro, rue des Collèges 9, 1030 **Bussigny**,

Danielle et Michel, ch. de Pré-Fleur 5, 1400 **Yverdon-Les-Bains**,

Isabelle, Quai Maria-Belgia 6, 1800 **Vevey**.

En souvenir d'Esteban, merci de ne pas envoyer de fleurs. Mais de penser à
Terre des Hommes, «section enfants», CCP 10-11504-8 (mention: Esteban).

*«J'ai reçu de Dieu et Jésus la force et le courage
de vivre ma maladie comme un héros.»*

«Je suis prêt pour cette nouvelle aventure.»

Esteban